

Compte rendu ILE de RE du samedi 20 Avril 2019 par Francis R.

En ce samedi 20 Avril, s'achève un superbe séjour de randonnée pédestre sur l'île de **RE**, à quelques encablures de LA ROCHELLE.

Comme le disait notre brillant conteur Daniel, toute la gamme de randonnées nous a été proposée par François et son fidèle acolyte Dominique C. qui nous ont permis de **S**illoné l'île du Sud au Nord, sans oublier de découvrir **LA** ROCHELLE.

La belle surprise a été d'obtenir la **RE**vision de la météo officielle qui avait prévu quelques pluies sur deux journées. Mais c'est sous le **SOLE**il et une température en constante progression que nous avons parcouru les chemins et les plages.

Certes, les grandes marées nous ont imposé d'emprunter quelques sentiers côtiers. Surprise...des ralentisseurs n'étaient pas installés que sur les routes, mais aussi sur des plages : quelques « bourrelets » de béton conséquents avaient été réalisés afin de casser l'ardeur des vagues à marée haute.

La concurrence la plus importante pour les marcheurs était bien celle des vélos « envahisseurs » de l'île et parcourant les rues, trottoirs et chemins dans tous les sens.

Si quelques uns d'entre nous étaient **LA**s au terme d'une randonnée, les forces revenaient en se **RE**galant au repas du soir où le chef et l'équipe du restaurant nous avaient concocté de belles surprises au menu.

Le Village de Vacances avait prévu, quant à lui, pour les vacanciers **F**atigués, des charrettes à deux roues pour transporter les bagages entre la voiture et l'appartement.

C'est ainsi que le ballet des charrettes s'est achevé en ce samedi matin pour faciliter notre retour au bercail.